

**Le coronavirus fait des ravages dans notre pays également, et les autorités ont pris des décisions courageuses pour tenter de freiner son évolution. Le diocèse a dû suivre le mouvement et a imposé la suppression des messes, des sacrements, des réunions de prière. Comment vivre cette soudaine solitude ?**



*Plan-Conthey: une stratégie pour maintenir la distance.*

**PAR LAETITIA WILLOMMET**

« **Voici le temps de se rappeler que dans le monde la prière est continue, incessante. Il y a toujours quelqu'un en train de prier. Et je peux rejoindre cette communauté invisible et me sentir relié-e à ces priants inconnus.** »

Dimanche 15 mars, 9h15... l'heure à laquelle je me mets en chemin vers l'église de mon village pour participer à la messe. Et ce dimanche ? Pas de mise en route car les messes sont annulées pour une durée indéterminée.

Cela me fait un drôle d'effet et je prends brusquement pleinement conscience de cette nouvelle réalité. Pas de messe, cela veut dire aussi pas de partage sur le parvis, pas d'échanges de nouvelles sur les personnes absentes ou malades, pas d'after-messe dans les bistrot du village avec quelques-uns des membres de la communauté, les moins pressés, les plus soucieux de convivialité.

Et surtout pas de temps de prières partagés avec d'autres croyant-e-s. Et pourtant dans ces jours d'incertitude et de contagion, la force de la prière commune serait une aide bienvenue.

Voici le temps de se rappeler que dans le monde la prière est continue, incessante. Il y a toujours quelqu'un-e en train de prier. Et je peux rejoindre cette communauté invisible et me sentir relié-e à ces priant-e-s inconnu-e-s.

Par exemple en pratiquant la prière des heures je me joins aux moines et moniales. Dans les monastères, la prière des heures se répartit en sept grands moments. Les Laudes au petit matin, Tierce vers 9h du matin, Sexte vers 12h et None vers 15h. A la tombée de la nuit, les Vêpres puis avant le coucher les Complies. Un dernier office est dit de nuit : les Vigiles.

Et si j'ai besoin de rejoindre visuellement une communauté ? La chaîne de télévision KTO répond à mon souhait. Je peux prier le chapelet avec les pèlerins à Lourdes, rejoindre des monastères pour les laudes, l'angélus et autres temps de prière. Je peux aussi rejoindre le réseau mondial de prière du pape François sur Internet <https://clicktopray.org/fr> ou sur mon natel.

Alors dans cette période particulière que nous vivons tous, si vous ressentez le besoin de ne pas prier seul-e, je vous invite à rejoindre grâce à la télévision, à votre ordinateur ou à votre natel, ou en pensée les autres priants de l'Eglise universelle.

**En union de prière avec vous tous !**